

Iglesia en Guayaquil

-0-

De : Hermanos Responsables
Para : La Iglesia y las Iglesias en el Ecuador

Hermanos; el día domingo 30 de enero en comunión con los hermanos encargados de la obra en el Ecuador y los hermanos responsables de la Iglesia en Guayaquil, los hermanos: José Berneo, Luis Maldonado y Stalin Martínez manifestaron ante nosotros su libre voluntad de separarse de la orientación espiritual del hermano Dong Yu Lan, orientación que la iglesia en Guayaquil a seguido desde su inicio. Razón por la cual quienes suscribimos el presente documento y con la autoridad delegada os anunciamos que:

- 1.- Rechazamos la actitud de dichos hermanos.
- 2.- Quedan temporalmente excluidos de la comunión de la iglesia

Por lo expuesto pedimos a los santos:

- 1.- Que se abstengan de tener comunión con ellos a fin de no ser afectados con su actitud.
- 2.- Orar por su arrepentimiento.
- 3.- Mantenernos en sujeción y comunión con los hermanos a quienes el Señor colocó al frente en Iglesia, manteniendo comunión con aquellos que practican la vida de iglesia bajo el liderazgo de los hermanos responsables, colaboradores a nivel nacional y de toda América del Sur.

¡Jesús es nuestro Señor!

Jorge Navas E
Encargado de
la Obra en F.C

Manuel Burbano
Colaborador en
la Obra

Luis Berna
Colaborador en
la Obra

Jimmy Collantes
Colaborador en
la Obra

Edison López
Colaborador en
la Obra

Parrish Noboa M
Responsable en
la Iglesia

José Gómez N
Responsable en
la Iglesia

Luis Pozo Ch.
Responsable en
la Iglesia